

Cuba accueillera le Final Four féminine de Volley-ball



Cuba, accueillera le Final Four féminine de Volley-ball du 5 au 7 juin prochain , compétition qui octroiera deux qualifications pour la Coupe du Monde du Japon, qui donnera à son tour, des qualifications pour Les Jeux Olympiques de Rio.

« Les autorités sportives Cubaines ont accepté la proposition de la direction de la NORCECA , de transférer le siège de Porto Rico à La Havane , pour que l'équipe cubaine n'ait pas de problèmes pour assister à cette compétition pour laquelle elle est qualifiée suivant le ranking de la zone » a indiqué Cristóbal Marte Hoffiz, premier vice président de la Fédération Internationale de Volley-ball FIVB.

Le Canada et la République Dominicaine, premières de cette liste participeront au Four Final , ainsi que l'équipe de Porto Rico qui est troisième.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50247-cuba-accueillera-le-final-four-feminine-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba